

Dragons Sanctuary

Wo Drachenhybride Zuflucht finden...

Von xXx_StarScream_xXx

Prologue

Dragons Sanctuary

Hallöle bei meiner allerersten Breath of Fire 4 Fanfic!
Ich habe mir vor kurzem das Spiel zugelegt und es ist einfach Hammer!
Insbesondere Fou-Lu... Er ist ja soooo cool!
Jedenfalls... fand ich es schade dass wenige brauchbare FFs über Fou-Lu online sind und entschloss mich, dem nachzuhelfen.
Ich habe das Spiel noch nicht annähernd durch, also nicht wundern, wenn etwas in der Vergangenheit nicht so ganz stimmt...
Ich habe auch Fou-Lus Char irgendwie versaut... er ist viel zu nett.. aber lest selbst.

Ich wünsche euch viel Spaß beim Prolog zu Dragons Sanctuary!!

Jahre vergingen, nachdem Ryu und seine Kameraden Fou-Lu besiegt hatten. Seither waren Ruhe und Frieden in die Allianz und das Empire zurückgekehrt. Nina wurde zur Königin von Wyndia gekrönt, Cray blieb Anführer seines Stammes, Ershin bzw. Dies kehrte nach Chamba zurück, um dort die letzten Reste des Hex zu beseitigen, Scias zog mit Ryu durch die Länder, und Fou-Lu war verschwunden. Ryu hatte natürlich protestiert, er bräuchte keinen Bodyguard, immerhin war er ein Gott, aber Scias hatte sich nicht davon abbringen lassen. Er gab es zwar auf, Ryus Bodyguard sein zu wollen, bestand aber persistent darauf, mit ihm zu kommen.

„Was denkst du was die anderen gerade machen?“, fragte Scias. Er hatte es in den letzten Jahren geschafft, sein Stottern loszuwerden. Ryu und Scias saßen gerade am Lagerfeuer. Es war stockfinster und das Feuer hielt außerdem die Monster ab. „Ich weiß es nicht genau. Ich hörte von einem reisenden Händler, dass Nina seit Neuestem Königin ist. Cray wird bei seinem Stamm sein. Aber die anderen...“ Ryu schwieg eine Weile. Schließlich brach Scias die Stille: „Was meinst du, was aus Fou-Lu geworden ist?“ Ryu blickte ihn an. „Wie meinst du das?“ „Er war nicht tot, als wir ihn besiegt haben. Wohin ist er wohl gegangen?“ „Wahrscheinlich ist er in seiner Ruhestätte, bewacht von seinem treuen Schoßhündchen.“ Man hörte unterdrückte Wut in Ryus Stimme, „Wir hätten ihn töten sollen, als wir Gelegenheit dazu hatten.“ Scias schwieg.

Nach einer langen Stille meinte dann Ryu leise: „Lass uns ein paar Stunden schlafen.“ Scias nickte und die beiden schliefen kurz darauf am Lagerfeuer ein.

so da... da wär er, der prolog zu dragons sanctuary. Ist etwas kurz, ich weiß, aber naja.

danke fürs lesen^^ und viele viele kommis! *liebduck*

kiu,

eure kadaj17